
Les Âmes perdues ou oubliées

Comme vous le savez, une Âme a plusieurs vies, de nombreuses vies à vivre, à
expérimenter. Entre chaque vie, l’Âme revient au Royaume des Âmes. Certaines pourtant
n’y reviennent jamais, ou prennent un temps énorme pour y parvenir. Certaines Âmes se

perdent en route, s’oublient, ou ne veulent pas revenir. 

Certaines Âmes qui étaient très accrochées à leur vie terrestre ne veulent pas quitter la
Terre, leurs amis, leurs familles, leurs possessions, leurs terres. Ces gens après leur

mort physique restent accrochés à un endroit, ou à une personne. Ce sont ceux que vous
nommé entités. 

D’autres Âmes qui sont mortes subitement, après un choc important, étant généralement
assez jeunes, s’accrochent également à la Terre. 

D’autres, qui ont subi d’atroces souffrances, sont tellement détruits par ces souffrances
subies dans le monde physique, qu’ils n’arrivent pas à trouver leur chemin, qu’ils restent
coincés, prisonniers d’eux-même, dans leur souffrance. Ils oublient d’où ils viennent, ce

qu’ ils doivent faire, quel est leur but. 

D’autres se perdent dans leur croyance. Une croyance très forte dans le monde physique
peut empêcher l’Âme de voir la Vérité, la réalité des choses. Elle reste entêtée, persuadée

qu’elle a raison, et elle ne veut écouter personne. 

C’est là que plusieurs Archanges interviennent pour aider toutes ces personnes. Mais ils
ne peuvent pas les aider tous. Certains ne veulent pas être aidés, certains ne veulent pas
écouter. Mais nous continuons régulièrement à leur parler pour essayer de les résonner,

de les remettre sur leur chemin. 

D’autres Âmes ne veulent pas retourner au Royaume des Âmes. Elles choisissent de se
perdre, de s’éloigner de moi, Seigneur votre Dieu. Elles choisissent de vivre dans la

déchéance, dans les désillusions, dans les bagarres, les batailles, les souffrances. Ces
entités-là sont celles que vous trouvez dans le bas Astral, là où se trouvent les démons,

des Êtres maléfiques, des Êtres gluants, avec des vers, des moisissures. On y trouve
toutes sortes d’ Êtres différents, hideux la plupart du temps, mais pas toujours, car

certains Êtres pernicieux, essayent par la ruse, de trouver d’autres Âmes pour les rallier
à leur cause.

Ils se font donc passer pour des Êtres de lumière, des Êtres d’amour, tout mignons tout
rose, comme des petits enfants attendrissants. Ces gens-là sont ceux dont il faut se

méfier, ceux qui n’ont pas l’air de ce qu’ils sont. Tout comme dans votre vie physique,
vous allez faire confiance à certaines personnes qui ont l’air bienveillants et qui ne le

sont pas. 
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Je vous envoie ce message pour vous rendre attentifs que certains Êtres sont maléfiques,
dangereux, et qu’il ne faut jamais faire confiance au premier venu. Voici quelques
astuces afin de vous protéger et de contrôler si la personne est bien attentionnée.

1. Demandez-lui si c’est un Être de lumière. La plupart des Êtres du bas astral peu 
évolués ne pourront pas répondre à la question, et disparaîtront, épouvantés ou 
désorientés

2. S’ils vous donnent quelque chose, un cadeau, avant de prendre la chose en 
question, demandez à un Être en qui vous avez confiance, ou à moi, si cet objet 
vient d’une bonne intention, s’il n’est pas dangereux, si vous pouvez l’accepter 
avec joie

3. Réfléchissez toujours à ce que vous dis la personne en face de vous. Est-ce que 
c’est pour votre propre bien ? Pour le bien d’autrui ? Est-ce que c’est en accord 
avec mes commandements ? Mes paroles ?

4. Comment réagit la personne en face de vous si vous refusez, si vous hésitez ?
5. La personne peut vouloir vous attaquer. Répondez à ses attaques en parant le 

coup avec amour, et non avec haine, sous peine de vous faire avoir. Car cela est 
une ruse également. C’est une bataille qui commence, et vous vous retrouvez au 
centre de la bataille, et sans vous en rendre compte, du moment que vous 
combattez avec haine, colère ou peur, vous changez de camp, ou vous êtes en 
train de partir sur le mauvais chemin. 

Vous pouvez vous en rendre compte et retourner dans l’amour à tout moment, mais il
faut y penser et le faire. Toute la difficulté est là. Il faut oser stopper la bataille et avoir
suffisamment d’amour pour quand même se défendre pour ne pas être anéanti. Car si
vous arrêtez de vous battre, et que vous n’êtes pas dans l’amour, vous allez vivre de
terribles souffrances. Plus vous combattez, plus il est difficile de revenir en arrière.

 Je vous informe tout cela, afin de vous protéger, de vous garder dans la joie, dans la
paix, et dans l’amour. En ces temps difficiles, les batailles de toutes sortes vont être de
plus en plus nombreuses. Les gens pourront se battre pour un morceau de pain, pour

un verre d’eau. Ce texte est donc valable au niveau du monde spirituel, au Royaume des
Cieux, tout comme sur votre Terre. 

Comprenez là, que si quelqu’un cherche la bagarre, il faut vous défendre, pour ne pas
être anéanti, mais vous devez vous défendre avec amour, en pensant que la personne qui
vous attaque a subi elle-même des souffrances, et ayez de la compassion pour elle, à la

place d’agir avec la haine. La plupart d’entre vous savent déjà tout cela, mais quelquefois
il faut le répéter, pour que vous restiez vigilants, pour que vous vous en souveniez, car

c’est important, et cela peut être facilement oublié.

Pour conclure, je peux vous dire qu’à tout moment, une âme perdue ou oubliée peut
revenir au Royaume des Âmes, et à tout moment une Âme bienveillante peut basculer de
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 l’autre côté. Vous êtes en perpétuel mouvement, vous avez et aurez toujours la liberté de
penser, d’agir selon vos désirs, selon ce qui vous semble juste. Rien est acquis pour

toujours, vous devez sans cesse être bienveillant ou non, sage ou non, dans l’amour ou
dans la haine. C’est votre choix, et après s’être rendu compte que vous avez fait une
erreur dans un choix, il n’est jamais trop tard pour faire demi tour, et changer de

chemin. Même si cela vous semble difficile, n’oubliez pas, rien est impossible, avec la
volonté et l’amour, nous pouvons soulever des montagnes. 

La volonté et l’amour donne de la force, et plus il y a de force et de volonté,
plus il y a de l’amour, et plus il y a d’ amour,  plus il y a de force et de

volonté. 

Même si cela vous semble donc très difficile, vous serez toujours gagnants, vous aurez
considérablement augmenté votre force et votre amour, pour vous-même et pour les

autres. Quand vous sentez cette force en vous, laissez-là venir, laissez-là s’amplifier, et
ne vous découragez pas. Gardez toujours la foi, l’espoir, la croyance en vous-même, en

vos capacités.

Au siècles des siècles, l’évolution continue, suit son chemin, c’est la co-création, la suite
de la création de la Terre, de la création de l’humain. 

Je vous salue, vous êtes mes biens-aimés, et c’est pourquoi je vous envoie ce message.

A bientôt avec Martine, de l’ Équilibre, à Cheyres

Votre Seigneur votre Dieu
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